

TOP 3 - öffentlich

**Fußballschule Geisingen e.V.
- Antrag auf einmalige Förderung**

Auf die Vorstellung der Fußballschule Geisingen e.V. in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 10. Mai 2011 wird verwiesen.

Am 13. Mai 2011 fand die Gründungsversammlung der Fußballschule Geisingen e.V. statt.

Die gesamten Kosten der Gründung und erstmaligen Ausstattung der Fußballschule werden mit deutlich mehr als 30.000 € beziffert. Hierfür werden bei den örtliche Firmen und anderen Ansprechpartnern Sponsorengeldern eingeworben. Allein für die Anmeldung der FSG und den einzelnen Jugendmannschaften beim Verband, das Umschreiben der Spielerpässe, Kosten für Marketingkonzept, Werbung, Homepage, Versicherungen und weitere Gebühren fallen rund 5.000 € an.

Hierfür wird von der Fußballschule Geisingen e.V. ein einmaliger Zuschuss in Höhe von 5.000 € beantragt.

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeinderat stimmt der einmaligen Förderung der Fußballschule Geisingen e.V. in Höhe von 5.000 € zu. Die Mittel werden außerplanmäßig im Haushaltsjahr 2011 bereitgestellt.
2. Über eine laufende Förderung der Fußballschule Geisingen e.V. ist separat zu entscheiden. Hierbei sind die bisherigen Zuschüsse an die fußballtreibenden Vereine der Raumschaft zu berücksichtigen.

Geisingen, 28. Juni 2011

Walter Hengstler
Bürgermeister